

15.01.21 COMUNICADO GRUPO RESET

TEMPORAL, COMISIÓN PERMANENTE 13.01.21, JUNTAS DE REPRESENTANTES 21.01.21, PLAN DE ACTUACIÓN Y PRESUPUESTO 2021

Temporal, daños, peritajes y acciones

Venimos de una complicada situación sanitaria, social y económica, que continúa. Hemos vivido unos días difíciles por el temporal de nieve, las heladas y las dificultades de movilidad, que, además del cierre del Colegio, han supuesto daños en el espacio público y en los edificios. Se han generado distintas iniciativas de asesoramiento sobre cómo actuar, y de colaboración de los arquitectos en peritajes urgentes, canalizadas por el COAM, que apoyamos, aunque creemos que deberían haberse abierto a todos, no solo a los peritos, como han hecho otros colegios, aunque sin caer en el error de proponer un precio fijo, no solo ilegal, sino contrario a la diferente complejidad de los daños, que debe llevar a informes y valoraciones adecuadas a cada caso concreto.

Comisión Permanente 13.01.21

Hemos recibido información por parte de la JG de diversas cuestiones planteadas por los grupos, y de otras a iniciativa de ésta, que agradecemos, y aceptamos las propuestas de colaboración en distintos grupos y comisiones, con un planteamiento más abierto de la participación, que esperamos se consolide con los cambios reglamentarios o estatutarios que sean necesarios. También sobre la próxima constitución del nuevo Patronato de la Fundación, adaptado a la nueva situación y ajustando su composición, a finales de este mes, que estimamos necesaria, después de un largo periodo transitorio, del que habíamos alertado sobre los riesgos que pueda suponer retrasar su normalización. Apoyamos también una revisión de sus estatutos, y la recuperación de su actividad cultural.

Juntas de Representantes 21.01.21

Hemos presentado, después de retirar algunas de contenido presupuestario, al haberse asumido por la JG, y de aplazar otras (procedentes del año pasado, nuevas o en preparación por parte de varios representantes de nuestro Grupo) a la JRO de marzo de 2021, dos proposiciones procedentes de +humanA: una, instando a la JG a que se haga un informe preciso y detallado de la situación económica del COAM, después de un año tan difícil, que lleve, en su caso, a posibles modificaciones en un plazo breve; otra, instando a la JG a convocar distintos grupos de trabajo abiertos, algunos existentes y otros nuevos. En ambos casos, encontramos una actitud receptiva por parte de la JG, por lo que esperamos que puedan ser atendidas y sean operativas en poco tiempo.

Plan de Actuación y Presupuesto, a ver en JRO 04.02.21

Hemos planteado, a través de la CAE y por otros medios, diferentes propuestas, entre otras, la puesta en servicio de la plataforma de participación colegial (de la que seguimos pidiendo que cuente con la gestión de sus promotores), que sirva para mejorar los procesos en las futuras modificaciones de reglamentos y estatutos, del COAM y de la Fundación, y la recuperación del área de venta, que han sido recogidas; otras entendemos que no son viables a corto plazo, aunque deben abordarse más adelante, como las mejoras en eficiencia de la sede. También la citada antes, respecto al informe de la situación económica y a la posible modificación presupuestaria, ya avanzado el ejercicio, recogiendo cuestiones que ahora no son conocidas hasta que se analicen.

Juan Carlos García-Perrote Escartín

